

Eheleben im Härtetest

Tournee Theater Stuttgart zu Gast im Heimathaus Zehntscheuer

Eine grandiose Komödie rund um Liebe, Vertrauen und ein Eheleben im Härtetest bekam das Publikum im Heimathaus Zehntscheuer zu sehen. „Liebe ist ein komplexes Thema, wir alle sind ja nur Menschen“, erklärt Klaus Ellmer als Ehemann Felix im Verlauf des Stücks „Illusionen einer Ehe“. Als ihm seine Frau Ada (Dorothea Baltzer) eines Morgens darauf anspricht, wie viele Seiten sprünge er sich schon geleistet habe, und die zwei sich über ihre Affären desillusionieren, entstehen bei den Ehepartnern Zweifel und Neugierde zugleich. Während Felix zwölf kurze, wenig bedeutsame Liebschaften zu gestehen hat, gab es bei Ada nur einen einzigen Seitensprung. Jedoch herrscht beim Gatten

Spannungen mit pointiertem Wortwitz

blankes Entsetzen über dessen Dauer von neun Monaten. Er will wie besessen den Namen des „Einzigsten“ wissen, doch Ada bleibt undurchsichtig. Bei der Spurenreise gerät Felix' bester Freund Erik, der im Verlauf des Streits zufällig angerufen hat, zwischen die Fronten.

Nicht zuletzt durch äußerst authentische Dialoge und die gezielte Identifikation mit menschlichen Verhaltensweisen wird der Zuschauer bei Eric Assous' Stück als stiller Beobachter mit in die intime Sphäre der Eheleute geführt. Charmanter Wortwitz und wohldurchdachte Anspielungen sorgen immer wieder für Spannungen mit lustigen Pointen. Merkwürdig offen bleibt am Ende des Stücks, ob die Beziehung der beiden durch den Konflikt gefestigt oder zerstört wurde. Gleichermaßen offen



HINEINGEZOGEN wird Erik (Dirk Deininger, links) in den Konflikt von Felix (Klaus Ellmer) und seiner Frau Ada (Dorothea Baltzer).
Foto: Stritesky

bleibt auch die Frage, wie die bittersüßen Gespräche der Zuschauer am nächsten Morgen beim Frühstück vonstatten gingen.

Das Publikum konnte sich sichtlich erfreuen an den jeweils 30 Jahren Schauspielerfahrung, die Ellmer mit seinen Kollegen Dorothea Baltzer und Dirk Deininger an diesem Abend auf die Bühne mitbrachten. Bis Ende März sind sie mit dieser Vorführung gemeinsam in Baden-Württemberg unterwegs. In Karlsruhe kann man das französische

Boulevardtheaterstück am 10. Februar im Kulturhaus Mikado besuchen.

Die Kulturveranstaltungen im Heimathaus Zehntscheuer werden, so kündigt deren Organisator Rainer Grund an, künftig von der Gemeinde veranstaltet. Grund hat seit der liebevollen Restauration der Örtlichkeit in den vergangenen fünf Jahren das Kulturprogramm der Gemeinde mit rund 40 Veranstaltungen geschmückt, was als Nebenbeschäftigung nicht mehr zu tragen sei, wie er sagt. Patrick Stritesky